



Moody's ve retos para Claudia

Economía. Inflación y exportaciones, entre los desafíos para el próximo gobierno, advierte la calificadora; el tipo de cambio puede llegar a 21 pesos por dólar: BASE

FERNANDA MURILLO Y SARA GARCÉS/CIUDAD DE MÉXICO

A menos de un mes de que comience el sexenio de Claudia Sheinbaum se prevé que el país enfrente el próximo año desafíos en materia de inflación y flujo de exportaciones, señaló Jesse Rogers, jefe de Economía para Latinoamérica en Moody's Analytics.

“A unos días de que Claudia Sheinbaum tome el cargo como presidenta de México, la economía del país está presenciando una fuerte desaceleración debido a la política restrictiva y monetaria, así como el menor impulso fiscal desde el fin de la etapa electoral”, dijo Rogers en entrevista con MILENIO.

Destacó que en la agencia calificadora mantienen un enfoque en dos elementos principales: visión energética y fiscal.

“Por el lado de lo eléctrico, estamos observando fallas y la falta de inversión en la red eléctrica, que presenciaron en el último



La moneda cerró con una caída de 0.75%. PEDRO PARDO/REUTERS

Reforma al Poder Judicial y elección en Estados Unidos generan volatilidad

año, y cómo esto puede frenar el crecimiento del sector manufacturero, que es un motor principal para las exportaciones y para la economía”, dijo.

Rogers advirtió que la volatilidad en los mercados en los úl-

timos días se debe, en parte, a la discusión de la reforma al Poder Judicial y a las elecciones en Estados Unidos.

En ese sentido, un estudio de Banco BASE reveló que el tipo de cambio puede alcanzar los 21 pesos por dólar cerca de la fecha electoral, para luego ajustarse a la baja.

Añadió que la moneda estadounidense puede cerrar ligeramente por debajo de 20 pesos, con un escenario central que lo ubica alrededor de 19.80.

Ayer el peso cerró con una depreciación de 0.75 por ciento, equivalente a 14.7 centavos, impulsada principalmente por la aprobación de la reforma judicial.

“La reforma, apoyada por la actual administración y su coalición, está generando incertidumbre en los mercados financieros por sus posibles implicaciones en la independencia del poder judicial y la estabilidad institucional del país”, dijo Felipe Mendoza, analista de Mercados ATEFX. —